

Football

Les cadets sur la bonne voie



Tarascon-sur-Ariège contre Saint-Jean : 0 à 0. — Pour leur deuxième déplacement consécutif, nos cadets ont ramené leur deuxième match nul. Ce qui confirme leur bonne forme actuelle. Ceci est important, car il ne faut pas oublier qu'en ce moment et avec l'état du terrain, ils sont privés d'entraînement depuis presque un mois.

Ce nul de 0 à 0 et celui également de Grisolles, la semaine dernière, met nos joueurs en confiance, pour la suite des matches à venir.

Au cours de ce match, il faut noter la grande partie de nos arrières et en particulier l'axe central composé de Mestre et Barki, en très grande forme.

Ce dimanche, repos, et dans une semaine, face à Cugnaux, une revanche de la part de nos jeunes protégés n'est pas exclue.

Juniors : Tarascon contre Saint-Jean, 2 à 2. — Comme les cadets, les juniors étaient les hôtes de Tarascon. Match très dur pour nos jeunes protégés qui, étant menés 2 à 0, ont su calmer le jeu, revenir 2 à 1 pour ensuite égaliser dans les toutes dernières minutes de la partie.

Ce match nul confirme également celui ramené du T.o.a.c. la semaine dernière.

NOTRE PHOTO

© L'équipe cadets de Saint-Jean. — (Photo « La Dépêche », op. Ch. Buttigieg).